



**Récapitulatif de la communication faite par la Ville d'Antibes afin d'annoncer la réunion publique qui s'est tenue le 18 septembre 2019 aux Espaces du fort Carré :**

Facebook

**Publication du 10 septembre**

« Une réunion publique de concertation est organisée à l'attention de la population d'**#Antibes** Juan-les-Pins dans le cadre de la révision du Plan de Prévention des Risques d'Inondation. RDV mercredi 18 septembre à 18h, aux Espaces du Fort Carré. [bit.ly/2kqicaw](https://bit.ly/2kqicaw) »

→ 6889 personnes touchées

→ 576 interactions composées comme suit :

- 482 clics sur la publication
- 28 partages sur d'autres pages
- 59 « j'aime » sur la publication ; 39 sur la publication originale et 20 sur la publication partagée
- 7 commentaires : 3 sur la publication originale et 4 sur les partages

Twitter

**Publication du 10 septembre**

« Une réunion publique de concertation est organisée à l'attention de la population d'**#Antibes** Juan-les-Pins dans le cadre de la révision du Plan de Prévention des Risques d'Inondation. RDV mercredi 18 septembre à 18h, aux Espaces du Fort Carré. <https://bit.ly/2kqicaw> [pic.twitter.com/GgWxUvGj4a](https://pic.twitter.com/GgWxUvGj4a) »

→ 514 vues

→ 10 interactions

Newsletter

Parution dans la newsletter hebdomadaire (envoyée à + de 3500 abonnés) du vendredi 13 septembre.

Site internet

Publication sur le site internet de la Ville dans la rubrique « A la une » du 9 septembre au 3 octobre.

## Presse

Annonce de la réunion publique dans le programme hebdomadaire envoyé à Nice-Matin le vendredi 13 septembre.

## #infoville

Article paru dans le magazine #infoville du mois d'août 2019 annonçant la réunion en page 16 (article en pièce jointe).

AGENDA

**RÉVISION DU PPRI :  
RÉUNION PUBLIQUE  
LE 18 SEPTEMBRE**

Suite aux inondations subies par la commune d'Antibes Juan-les-Pins en octobre 2015, l'État a accéléré la procédure de révision du Plan de Prévention des Risques d'Inondation (PPRI). Un nouveau projet de PPRI a été élaboré par les services de l'État. Ce document est un dossier réglementaire de prévention qui fait connaître les zones à risques et définit les mesures pour réduire les risques courus. Le PPR appartient donc aux mesures de sécurité mises en place face aux risques majeurs. Il prévoit l'information préventive des citoyens, la protection par les collectivités et l'État des lieux habités, les plans de secours et d'évacuation. Il régit l'occupation des sols, tient compte de différents risques dans l'aménagement, la construction et la gestion des territoires. À ce stade de la procédure une réunion publique de concertation(1) est donc programmée. À cette occasion, l'État va présenter son projet et recueillir les avis avant d'arrêter son projet. Dès lors, une enquête publique sera déclenchée avec ouverture d'un registre public et la présence d'un Commissaire Enquêteur. Après approbation, le PPRI s'imposera sur le territoire de la commune avec la force d'une servitude publique.

**Une réunion publique de concertation est organisée à l'attention de la population le Mercredi 18 septembre à 18 heures à la salle polyvalente des Espaces du Fort Carré, 61 avenue du 11 Novembre à Antibes.**



DURANT L'ÉTÉ, PLUSIEURS ENCEINTES SPORTIVES ONT BÉNÉFICIÉ D'IMPORTANTS TRAVAUX DE RÉNOVATION AVEC DES CHANTIERS D'ENVERGURE QUI PERMETTENT DÉSORMAIS AUX CLUBS D'ÉVOLUER DANS DES CONDITIONS OPTIMALES.

**D**ès cette rentrée, les licenciés de la Jeunesse Sportive de Juan-les-Pins, du Rugby Club Antibes Sophia Antipolis ou du CDJ Antibes s'entraîneront et joueront ainsi sur de nouveaux terrains.

Tout d'abord, au **stade Gilbert Auvergne**, la pelouse du terrain de rugby laisse désormais la place à un terrain synthétique dernière génération. De plus, une reprise totale de l'éclairage avec un passage en éclairage LED a été effectué. De même, les deux terrains de football synthétique - un terrain à 11 et le mini-terrain - ont eu droit à une reprise du tapis de jeu en liège et à une reféction du système d'éclairage. Après 3 mois de travaux pour un montant total de 2,4M d'euros, le stade Auvergne devient un véritable pôle sportif du quartier ouest résidentiel. Un pôle sportif qui sera aussi fréquenté par les enfants de l'école primaire Saint Maymes et du Centre des Colonnes.

**RUGBY, FOOTBALL ET TENNIS**

Trois mois de travaux également du côté du **stade de Super Antibes** avec la destruction d'un terrain en pelouse et d'un terrain en terre pour laisser la place à un terrain de football synthétique au tapis de liège avec un éclairage LED tout neuf. Les joueurs du Club des Jeunes vont ainsi évoluer

dans les meilleures conditions dès le début de cette nouvelle saison. Coût total du chantier : 872 000 d'euros. Avec ces deux chantiers, la Ville répond aux nouvelles contraintes en termes d'hygiène et de sécurité, à l'évolution des normes fédérales et permet d'accroître la fréquentation de ces équipements sportifs.

Sur le **Semboules au complexe Charpin**, 3 terrains de tennis en résine avec aussi un éclairage latéral en LED ont été construits et sont disponibles depuis fin juillet. Montant des travaux : près de 285 000 d'euros. Ces terrains seront complétés d'ici la fin de l'année par un bâtiment vestiaires d'une surface d'environ 95m<sup>2</sup>, composé d'un bureau, d'un local technique, de sanitaires PMR, de 2 locaux d'entretien et de stockage, et 2 vestiaires avec douche.

De plus à la rentrée, la construction d'une salle multisport d'environ 660m<sup>2</sup> commencera. Elle comprendra notamment 2 salles avec vestiaires, 1 salle de musculation avec vestiaires douches et sanitaires. Un an de travaux pour ce Bâtiment Durable Méditerranéen. Enfin, des aménagements extérieurs seront réalisés : un terrain de tennis, un terrain de basket type «practice», 66 places de parking dont 3 PMR et un trottoir le long du stade.



